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Frage 1:

Der Schiedsrichter sieht, dass ein Spieler wahrend des laufenden Spiels das
Spielfeld verlasst und einen Platzordner auRerhalb des Spielfeldes anspuckt. Welche
Entscheidung trifft er?

idF auf der Seitenlinie, FaD

Frage 2:

Bei einem Eckstol3 schiel3t der Schiutze den Ball an den Pfosten. Von dort gelangt
der Ball zurlick zum ausflhrenden Spieler, der sich inzwischen im Strafraum der
gegnerischen Mannschaft befindet und den Ball annimmt. Der Schiedsrichter
unterbricht das Spiel daraufhin mit einem Pfiff. Gleichzeitig halt er den Arm in die
Hohe. Der Ecksto3schutze vermutet deshalb, dass der Referee auf Abseits
entschieden hat. Er reklamiert lautstark, dass die Abseitsregel beim Eckstol3
aufgehoben und der Schiri ein "Idiot" sei. Wie reagiert dieser?

idF wegen zweimaligem Spielen des Balles, FaD (Beleidigung)

Frage 3:

Der Trainer genehmigt sich gerade einen Schluck aus der Trinkflasche, als einer
seiner Spieler ein Foul im Mittelfeld begeht. Mit dem Foulpfiff des Schiedsrichters
nicht einverstanden, wirft der Trainer die Flasche aufs Spielfeld. Wie muss der
Schiedsrichter reagieren?

dF aufgrund des Foulspiels, rote Karte fur den Trainer

Frage 4.

Im Anschluss an ein Foul im Mittelfeld kommt der Torhiter des Gastvereins, der auch
gleichzeitig Kapitan seiner Mannschaft ist, aus dem Tor gelaufen, um mit dem
Schiedsrichter Gber die FreistoRentscheidung zu diskutieren. Als Ansprechpartner
wurde dem Schiedsrichter zu Spielbeginn der Feldspieler mit der Nummer 8 des
Gastvereins genannt. Wie reagiert der SR?

VW des Torhuters

Frage 5:

Ein Ordner betritt an der Mittellinie das Spielfeld, um einen Gegenstand zu entfernen.
Er behindert das Spiel nicht, dennoch wird er von einem verargerten Spieler der
Gastmannschaft heftig weggestolien. Als der Schiedsrichter das Spiel unterbricht,
befindet sich der Ball im Strafraum der Gastmannschaft. Der Referee schliel3t den
Spieler aus und verweist den Ordner des Spielfeldes. Wie und wo wird das Spiel
fortgesetzt?

SRB mit dem Torhuter der Gastemannschaft in seinem Strafraum



Frage 6:

Nach der StrafstoRausfuhrung kommt es zu einer Wiederholung. Vor dem Pfiff zur
Freigabe der Ausfuhrung macht der Schitze den Schiedsrichter darauf aufmerksam,
dass er bei der wiederholten Ausfliihrung zugunsten eines Mitspielers verzichten
werde. Der Schiedsrichter lasst den neuen Schutzen zu. Handelt er richtig?

Ja. Die Mannschaft hat das Recht, einen anderen Schiitzen zu nominieren.

Frage 7:

Ein Verteidiger fuhrt einen AbstoR aus, indem er seinem Torwart den Ball innerhalb
des Strafraums zuspielt. Der Torwart nimmt den Ball mit dem Fuld an, legt ihn sich
aber dabei soweit vor, dass dieser von einem gegnerischen Stirmer erlaufen werden
kann. Um zu verhindern, dass der Stirmer an den Ball kommt und ihn ins Tor
schie3en kann, nimmt der Torwart den Ball im letzten Moment mit der Hand auf und
schlagt inn ab. Wie entscheidet der Schiedsrichter?

idF, keine personliche Strafe

Frage 8:

Ein Verteidiger verkuirzt vor der Ausfiuihrung des Eckstolies den vorgeschriebenen
Abstand. Der Ball prallt von ihm Uber die Seitenlinie ins Aus. Wie entscheidet der
Schiedsrichter?

Wiederholung Eckstol3, VW des Verteidigers

Frage 9:

Ein Stirmer dringt in den gegnerischen Strafraum ein und befindet sich auf der Héhe
des StrafstoRpunktes einschussbereit vor dem gegnerischen Torwart. Nun wird er
vom Verteidiger, welcher versucht, den Ball zu spielen, zu Fall gebracht. Bevor der
Schiedsrichter pfeifen kann, 1auft ein weiterer Stirmer hinzu und schiel3t den Ball ins
Tor. Wie entscheidet der Unparteiische?

Tor, Anstol3, keine personliche Strafe

Frage 10:

Zwei Auswechselspieler der Heim- und Gastmannschaft werden aufierhalb des
Spielfelds zwischen ihren Coachingzonen gegeneinander tatlich. Dabei schlug der
Spieler der Heimmannschaft zuerst zu. Der Referee erkennt dies und unterbricht das
Spiel, als die Gastmannschaft am Mittelkreis mit dem Spielaufbau zugange war.
Entscheidungen?

SRB mit dem Gastverein, wo sich der Ball bei der Unterbrechung befand,
Feldverweis fur beide Spieler



Frage 11:

Die Heimmannschaft fuhrt zu Spielbeginn den Anstol3 aus. Zu Beginn der zweiten
Halbzeit stoRt dieselbe Mannschaft nochmals an. Nach etwa einer Minute bemerkt
der Schiedsrichter seinen Irrtum. Welche Entscheidung trifft er nun?

Weiterspielen, Meldung im Spielbericht

Frage 12:

Aufgrund des sehr rutschigen Bodens kann der aus seinem Tor herauslaufende
Torwart den Ball zwar innerhalb des Strafraums unter Kontrolle bringen, er rutscht
nun aber Uber die Strafraumlinie und halt den Ball zwei Meter auf3erhalb des
Strafraums noch immer in den Handen. Ein Gegenspieler ist nicht in der Nahe.
Entscheidung des Schiedsrichters?

dF, keine personliche Strafe

Frage 13:

Aufgrund des sehr rutschigen Bodens kann der aus seinem Tor herauslaufende
Torwart den Ball zwar innerhalb des Strafraums unter Kontrolle bringen, er rutscht
nun aber Uber die Strafraumlinie und halt den Ball zwei Meter auf3erhalb des
Strafraums noch immer in den Handen. Ein Gegenspieler steht dabei in unmittelbarer
Nahe. Entscheidung des Schiedsrichters?

dF, FaD fiur den Torhuter

Frage 14:

Nach einer Abseitsstellung gibt es einen indirekten Freistol3 fur den Verteidiger im
eigenen Strafraum. Er spielt den Ball zu einem zehn Meter entfernten Mitspieler. Als
er kurz darauf sieht, dass ein Angreifer sein Zuspiel vor dem Mitspieler erreichen
kann, schiel3t er den Ball mit dem Ful’ erneut weg. Auf diese Weise verhindert er,
dass der Angreifer den Ball ins leere Tor schieRen kann. Welche Entscheidung muss
der Schiedsrichter treffen?

idF, FaD fur den Verteidiger

Frage 15:

Ein Ordner steht neben dem Tor der Heimmannschaft. Als der Ball klar in Richtung
Tor rollt, 1auft er auf das Spielfeld und will den Ball wegschiel3en. Der Ball rollt trotz
leichtem FuRkontakt ins Tor. Entscheidung?

Tor, Anstol3, Vorteilsbestimmung auch bei Drittpersonen moglich, Verweis des
Ordners aus dem Innenraum



